



このコーナーでは、市民の皆さんのが撮ったスナップ写真を紹介します。市内のお気に入りの風景や微笑ましいスナップ、あつと驚くような決定的な瞬間など何でも構いません。応募をお待ちしています。

「わっしょい！ わっしょい！」はりきって山車を引っぱって、ちょっとひと休み、のつもりが……。でも、とってもここちよさそう……。

「わっしょい」の声が子守唄に聞こえるのかな。撮影は眠っている永井裕之くんの友達のお母さんの伊藤洋子さん（たつみ町）です。



9月の交通事故等件数

()は1月からの累計

- ◆交通事故 28件(229)
傷者 33人(278), 死者 0人(3)
- ◆火災 6件(28) ◆救急 102回(1068)
消防テレホンサービス ☎42-0119

広報おおだて 平成9年10月16日号(No687)
発行/大館市 〒017秋田県大館市字中城20番地
0186-49-3111

編集/総務部総務課広報広聴係(内線258)

広報おおだては再生紙を使用しています。



今年の大館の祭典。おもしろいものがあればと思い、カメラを下げて見物に行きました。ちょっと緊張ぎみにタイコをたたく子と、余裕で笑顔の子の対称的なところがいいなあと思ってパチリ！

図書券につられて応募しました。

撮影者：虹川キヌヨさん（四羽出）

「パチッ！」コーナーへの応募方法

お気に入りの写真に写真説明及び応募の動機を一言添えて、住所、氏名、年齢、電話番号を明記して郵送、または持参してください。

応募作品は未発表の自作品で、サイズはサービス判。採用されたかたには図書券を贈ります。また、応募いただいた写真は採用、不採用にかかわらずお返しします。ただし、応募が多いため掲載、審査などの関係で返却に相当の日数がかかりますのでご了承ください。

申し込み及び問い合わせ先

総務課広報広聴係(住所等は下欄にあります)

編集後記

□最近、広報のクイズに応募してくれるかたが少なくなってきた。これも、市民に喜んでもらえる広報づくりをしていかなかったということなのかと反省しきりのところです。できればクイズの応募だけでなく、広報のことや大館市が発展するための意見など、たくさんお寄せいただきたいと思います。（彦さん）

□最近の広報でルール、モラルの問題についての記事が続きました。空き缶のポイ捨て、ペットの問題、交通ルール、そして今回のごみの問題です。条例（法律）をつくって制裁を加えれば無くなるという声もありますが、このようなモラルの問題を制裁（金）で解決する世の中になつてはほしくないものです。（咲）

□今年の米は豊作ということで米余りが確実のようです。そのため、米価も今後は当分下げ傾向。自然を相手にする農業は本当に難しいものです。これから秋の夜長、読書に、趣味に、時間を有意義に過ごしたいと思っていますが、私の場合は、ただ睡眠時間が伸びただけでした。

(サ)